

ESPERAN DECISIÓN DE FED

Bolsas en México tienen inicio a la baja

REDACCIÓN

economia@elfinanciero.com.mx

Los mercados accionarios locales iniciaron la semana a la baja luego de un 'desliz' en la última media hora de operaciones, en un contexto de nula información económica, un volumen de operación 32 por ciento por debajo del acostumbrado y en espera del anuncio el próximo miércoles de la Reserva Federal en Estados Unidos.

El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores perdió 0.38 por ciento, que lo ubican en las 42 mil 964 unidades. Mientras que el FTSE BIVA cayó 0.45 por ciento para ubicarse en 876 puntos.

Durante la sesión destacó el recorte en el pronóstico de crecimiento económico para el país, por parte de la agencia calificadora Moody's que lo ajustó de 1.7 por ciento a 1.2 por ciento.

En Estados Unidos, las bolsas en Wall Street se apuntaron ganancias al inicio de la semana, con las acciones tecnológicas encabezando los avances, en una jornada donde la

82.3

POR CIENTO

Es la probabilidad que da el mercado a una baja de tasas de interés de la Fed en julio.

6.4

VECES

Fue la demanda por coberturas cambiarias respecto a los 200 millones de dólares ofertados.

Fed será la protagonista en los mercados en estos cinco días donde se espera que no cambie las tasas pero los inversionistas estarán atentos a los mensajes que genere.

El promedio industrial Dow Jones avanzó 0.09 por ciento; el S&P 500 ganó 0.09 por ciento; y el tecnológico Nasdaq subió 0.62 por ciento.

El petróleo tipo WTI en Nueva York cayó 1.05 por ciento a los 51.96 dólares por barril. Mientras tanto, el Brent en Londres perdió 1.55 por ciento para ubicarse en los 61.05 dólares por barril. Esto sucedió tras los débiles datos del sector inmobiliario y fabril que apuntan a un debilitamiento de la demanda.

En México, el dólar interbancario cerró en 19.2025 unidades, de acuerdo con datos del banco central. En el día, el peso retrocedió 5.45 centavos, semejante a 0.28 por ciento.

En ventanilla bancaria, el billete verde se vendió en 19.50, cifra mayor a las 19.45 unidades del viernes.

— R. Rivera y E. Rojas